

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
**CHAMBRE DE COMMERCE
D'INDUSTRIE DES MINES
ET DE L'ARTISANAT**

B.P. 4011 - DOUALA
Tél. : 233.42.67.87/233.42.98.81
FAX : 233.42.55.96
E-MAIL : siege@ccima.cm
Web: www.ccima.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
**CHAMBER OF COMMERCE
INDUSTRY MINES
AND CRAFTS**

B.P. 4011 - DOUALA
Tel. : 233.42.67.87/233.42.98.81
FAX : 233.42.55.96
E-MAIL : siege@ccima.cm
Web : www.ccima.cm

0711

N°/CCIMA/SG/DAPE/DAPEA

Douala, le **03 APR 2019**

LE PRESIDENT

A

Mesdames et Messieurs les Directeurs Généraux des Sociétés

Objet : Appel à candidature dans le cadre de la 2^{ème} édition du « Prix Pierre Castel » dans les secteurs agriculture, agroalimentaire, agritech et agroressources.

Mesdames/Messieurs,

Dans la perspective d'accompagner et de soutenir financièrement les projets et actions de jeunes entrepreneurs dans les secteurs de l'agriculture et de l'agroalimentaire,

Nous avons l'honneur de vous faire connaître que le Fonds de dotation Pierre Castel Bordeaux Afrique en partenariat avec la Chambre de Commerce, d'Industrie, des Mines et de l'Artisanat du Cameroun, lance un appel à candidatures en vue de primer, au Cameroun, le meilleur projet pour un montant de **15.000 euros**. Le porteur de projet bénéficiera d'un accompagnement d'un an à compter de la remise du prix qui aura lieu en **Novembre 2019 à Abidjan en Côte d'Ivoire** à l'occasion du Salon International de l'Agriculture et des ressources animales, en présence de Monsieur Pierre Castel, Président du Fonds de dotation.

Les secteurs concernés sont : **agriculture, agroalimentaire, agritech et agroressources**. Les projets éligibles doivent avoir un impact social, économique et environnemental sur leur territoire tout en contribuant à une meilleure formation professionnelle et à l'emploi de personnes en situation précaire.

Le Jury portera une attention particulière au profil, aux motivations et au parcours du porteur : difficultés d'accès aux financements, esprit entrepreneurial, valeur d'exemple. Les candidat(e)s doivent être de nationalité camerounaise et âgé(e)s de **18 à 45 ans**.

Les éléments à fournir pour faire acte de candidature sont :

- **Business plan en 5 parties à respecter. Le contenu peut être adapté à l'activité.**

1/ Présentation du ou des porteurs de projet : motivation, parcours, expérience, références, formation, contact ;

2/ Présentation de l'organisation ou de l'entreprise : date de création, forme juridique, gouvernance, nombre de salariés, profil de l'équipe, partenaires ;

3/ Description de l'activité : offre, contexte, environnement, marché, clients, marketing, transformation, innovation, distribution, commercialisation ;

4/ **Perspectives de développement** : projets, création de valeurs, création d'emplois, de revenus, bénéficiaires / usagers / clients, objectifs, ressources, partenariats etc.

5/ **Eléments financiers** : budget ou compte de résultat prévisionnel 2019 et 2020.

Les dossiers devront être accompagnés des justificatifs **obligatoires** ci-dessous :

- Copie CNI du porteur de projet ;
- Registre de Commerce justificatif de l'existence d'au moins 1 an et au maximum 5 ans;
- Rapport d'activité, bilan et compte de résultat 2018 pour les entreprises de plus d'un an.

Les éléments du dossier de candidature ci-dessus évoqués devront être transmis en version PDF par voie électronique au plus tard **le 17 Mai 2019**, à : odimala@ccima.cm et siege@ccima.cm.

Pour toute information supplémentaire, bien vouloir contacter directement les services de la CCIMA au Tél : (+237) /233 42 55 96/696.44.44.64

Veuillez agréer, **Mesdames/Messieurs**, l'expression de notre parfaite considération.

Copie : CAB/PDT(ATCR)

Pour le Président
P.O Le Secrétaire Général



Halidou Bello

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
CHAMBRE DE COMMERCE
D'INDUSTRIE DES MINES
ET DE L'ARTISANAT

B.P. 4011 - DOUALA
Tél. : 233.42.67.87/233.42.98.81
FAX : 233.42.55.96
E-MAIL : siege@ccima.cm
Web: www.ccima.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
CHAMBER OF COMMERCE
INDUSTRY MINES
AND CRAFTS

B.P. 4011 - DOUALA
Tel. : 233.42.67.87/233.42.98.81
FAX : 233.42.55.96
E-MAIL : siege@ccima.cm
Web : www.ccima.cm

0701
N°/CCIMA/SG/DAPE/DAPEA

Douala, 03 APR 2019

THE PRESIDENT
TO
CEOs, General Managers and Start Ups

Subject: Call for applications for the 2nd Edition of the "Pierre Castel 2018 Prize" in the agriculture, agri-food, agritech and agro-resource sectors.

In the view of providing financial support and support to projects and actions of young Cameroonians in the agriculture and agribusiness sectors,

I have the honor to inform you that the Pierre Castel Trust Fund, in partnership with the Cameroon Chamber of Commerce, Industry, Mines and Crafts, is launching the call for applications for the Second Edition of the "Pierre Castel 2019 Prize" awarded each year, in the amount of 10 million FCFA (15,000 euros) for the winner.

As a reminder, the bearer of the winning project will benefit a one-year support to carry out his project upon the award of the prize in Abidjan, Cote d'Ivoire, in the presence of Mr. Pierre Castel, President of the Trust Fund.

The sectors concerned are: **agriculture, agri-food, agritech and agro-resource sectors.**

Eligible projects should also include their social, economic and environmental impact on their implementation site. Particular attention should also be paid to the profile, motivations and background of the project leader.

Applicants should be of Cameroonian nationality and be between 21 and 45 years old (to be proven by a photocopy of the National Identity Card).

Applications must be submitted according to the following file format:

1. Presentation of the bearer(s) of the activity or project: motivation, references, training
2. Presentation of the organization and/or company: date of creation, legal form, governance, number of employees, team profile, partners.

P

3. Description of the activity or project: supply, context, environment, innovation, means of distribution of products, social, economic and environmental impact measurable at the project implementation site in terms of job creation, sustainable income.

4. Development prospects and value creation: job creation, income, beneficiaries/ users/sectors/clients, partnerships.

5. Financial items including 2019 and 2020 budget or projected profitability statement.

Applications must include:

1. The Business plan;
2. National ID card;
3. Trade Registration document proving the business' existence of at least 1 year and at most 5 years;
4. 2018 Activity reports, balance sheets and profit and loss account for businesses of one year and above.

The items of the application file must be sent electronically not later than Friday, **May 17, 2019, in PDF format to:** odimala@ccima.cm and siege@ccima.cm.

For any additional information, please contact the CCIMC services directly at Tel: (+237)696.44.44.64/233425596.

Applications who do not meet the criteria and do not respect the presentation format will not be eligible.



Pour le Président
P.O. Le Secrétaire Général

Halidou Beïlo